



2022年11月4日

PTAだより

PTA会長 川端 宏志
書記 香村 友紀
山中 優子
加藤 公太

※このおたよりはPTA会員ではないご家庭にも配付しております。今後もPTA関係のおたよりは全家庭に配付させていただきますので、ご了承ください。

会長挨拶

晩秋の候、会員皆様におかれまして、ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。日頃よりPTA活動にご協力をいただき心より感謝致します。

さて、新年度も始まり早いもので半年が過ぎようとしています。この間、1学期では「体育祭」2学期においては「合唱コンクール」と大きな学校行事が行えたことに保護者の一人として安堵しているところです。まだまだ新型コロナウイルスにより、両行事も制約が厳しい中とはいえ行う事ができ、子供たちの学校生活の一旦や中学での成長を垣間見る事が出来たのではないのでしょうか？

3年生においては、9月末に修学旅行に行くことができました。台風の影響もあり計画通りに行かなかったことが沢山あったと聞いています。それでも中学生最高の思い出を作って帰って来た事と思います。最高の思い出を胸にこれから迎える受験に思いっきりチャレンジしてください。皆さんが最高の笑顔で卒業式を迎えられるように我々も後押ししていきたいと思えます。

1年生2年生も今後、校外学習や移動教室など控えております。勉強・部活・友達との交流と中学校生活を大いに楽しんでいただけたらと思います。

まだまだ、新型コロナウイルスがどのように社会情勢に影響を与えるかわかりませんが、子供たちのかけがえのない学生生活が送れるようPTA執行部としてもしっかりと学校・保護者・地域・子供たちと良き関係性を築きながらサポートしていきたいと思えます。

校長先生挨拶

令和4年度も折り返し点を過ぎ、5か月ほどを残す頃となりました。今年も新型コロナウイルス感染拡大の影響を受け、様々な制約がある中でしたが、多くの行事を実施することができました。延期して実施した体育祭と道徳授業地区公開講座。感染対策に配慮して実施できた1年調布しらべ、2年校外学習、3年修学旅行、はしうち教室移動教室。修学旅行では、台風の影響で東京駅に6時間以上足止めされましたが、その後の行程は実施することができました。各クラス1曲に絞って行った合唱コンクール。行事の中でこそできる成長・学びがあります。それぞれの行事に生徒たちは全力で取り組み、個人の成長と共に仲間との絆をしっかりと感じる事ができた取り組みだったと思います。生徒たちが活動学ぶ場を整える居場所づくりが学校のできることで、体育祭や合唱コンクールではPTAの皆様にもその環境を整えるお手伝いをお願いし、ご協力いただきました。ありがとうございました。

行事に限らず、生徒の成長する場・絆をはぐくむ場である居場所づくりを、PTAの皆様にも力を借りながら作ることができますよう、今後ともよろしくお願ひします。

2022年度役員及び会計監査

会長	川端 宏志 (3年)	会計	藤田 友子 (3年)
副会長	岩田 由香 (3年)		渡邊 貴子 (3年)
	藤田 絵美 (3年)		鶴飼 将崇 (学校)
	山田 香世 (3年)	会計監査	森 由紀子 (3年)
	北地 宏充 (学校)		三上 好美 (2年)
書記	香村 友紀 (2年)		中村 万寿生 (学校)
	山中 優子 (2年)		
	加藤 公太 (学校)		

一祭入魂！！

体育祭 2022年6月



6月4日、抜けるような青空のもと、体育祭が開催されました。

保護者の観覧は3年ぶりです。応援にも力が入り、子どもたちの頑張りに観客席から大きな拍手が送られました。グラウンドをパワフルに駆け抜ける子どもたちからたくさんの元気をもらうことができました！

合唱コンクール 2022年10月



10月19日、グリーンホールにて合唱コンクールが行われました。

仲間と気持ちを合わせた素敵なハーモニーを、ステージの上から響かせてくれました！

当日お手伝いくださった保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。